



INTERGREMIALES

Directivos de la FATIDA visitaron la casa de los compañeros molineros

En el marco de ir recuperando nuestra presencia y participación activa en los distintos ámbitos de carácter intergremial, este miércoles 16/2, estuvimos de visita en la sede de los compañeros de la Unión Obrera Molinera Argentina, ubicada en la calle México 2070 de esta capital. Allí fuimos recibidos por el compañero **Rubén Lafuente**, Secretario General, quien se encontraba junto a los compañeros **Miguel Raffo**, Secretario Adjunto; **Horacio Seren**, Secretario de Interior y DD.HH y **Mauricio Duarte**, Secretariado de Prensa y

Medios.

Por la FATIDA concurrieron los compañeros **Schmidt, Merlo, Alcobendas, Ferreri y Argüello**. Por espacio de casi dos horas, se conversó sobre la situación del movimiento obrero argentino y todas sus vertientes y sectores. La actividad en cada uno de los gremios y las perspectivas en un futuro mediato en el marco de la pandemia también fue abordada por ambas directivas.

Un espacio de tiempo importante nos ocupó analizar la política nacional, en donde quedaron expresadas

distintas preocupaciones que están generando algunas posiciones de sectores afines al Frente de Todos, hoy como conducción de nuestro país.

Finalmente se asumió el compromiso de comenzar a ser parte de las reuniones que de a poco se van normalizando en el espacio del Núcleo del MTA.

Quedó hecha la invitación para que próximamente visiten nuestra sede, para continuar trabajando mancomunadamente como lo era hasta antes de la pandemia.





Se reunieron en la FATIDA integrantes de la agrupación “Hijos” Capital



El pasado martes 15/2/22, se concretó en el salón de reuniones de San José 719 la primera reunión del año de la Agrupación “Hijos”, de Buenos Aires, cuya organización estuvo a cargo de la compañera Rosana Heinrich, quien desarrolla su militancia dentro de ese espacio.

El Consejo Directivo Nacional de la FATIDA, con mucha satisfacción y orgullo cedió ese espacio para esa agrupación, quienes, quienes luego de un largo período de aislamiento producto de la pandemia, retomaron sus asambleas presenciales para poder profundizar los ideales de las y los 30.000 con memoria, verdad y justicia.

Al inicio de la reunión y a manera de bienvenida, los compañeros del Consejo Directivo que se encontraban presentes en la sede (Schmidt, Merlo, Alcobendas, Ferreri y Argüello), les dieron la bienvenida a una numerosa presencia de jóvenes que militan en esta noble causa.

La reunión sirvió para programar las acciones a llevar adelante por ese núcleo durante los próximos meses, destacándose entre ellas la organización de la gran movilización que se está gestando con motivo del 24 de marzo, fecha destacada en el calendario de recordaciones de la historia más nefasta de nuestro país.